

緊急事態宣言から二週間

★おうちで過ごそう★

人間は「時の旅人」。旅のゴールがあれば頑張れる。
自分のゴールが分からなかったら一時的に何かでごまかすのでは
なく、目標を決めて無心でそれに向かえば良いんじゃないかな。
私は最後までバレエを諦めません。 原田郁子

素敵な動画でした!!

「おはようございます」の挨拶で皆
様とレッスン再開を楽しみにしてい
ます。 中級 松本三千代

絆

皆さんお仕事や、家庭のこと大変だ
とは思いますが、自粛を心掛け他人
を思いやり合いましょう!

中級ジュニア 明日香

皆様とまた楽しく元気に笑顔でバレ
エができる日を心待ちにしていま
す。

全員が無事で、またレッス
ンを受けられますように。

中級・矢島

レッスン再開を心待ちにして
いて気分転換の為にも自宅で
ストレッチ、運動をしています。

初級 久美

当たり前は当たり前じゃないんだ。これはいつか必ず終わ
る。今会わないのはまた会いたいから、その日のために終
わったら、皆で美味しいものいっぱい食べて、たくさん笑
って、たくさん飲もうね。その時が早く来る様に今は本を
読んで音楽聴いて、その日を待ちます。 結の会 田中

仲間に会えないこんな時こそ、人との
つながり、絆が大切だと感じます。早く
みんなに会いたいです。

ジュニア父兄 塩見





医療従事者の皆様

ありがとう
ございます

日々ありがとう
ございます。
松本

国民の健康を懸命に
守って下さりありが
とうございます。

私たちのために毎日あり
がとうございます。
明日香

大変で大切なお仕事、尊敬
します。矢島

日々ありがとうございます。
久美

諦めない心の強さと、勇気を教えて
下さりありがとうございます。改め
て、尊敬と敬意の気持ちを伝えたい
です。原田

尊いお仕事に心から
感謝です。塩見

昼夜を問わずコロナに立ち
向かっていらっしゃる、感謝の毎日です。私たちの
できることは微量ですが、数
多くなれば大きな力になる
と信じています。金丸

ありがとうございます。頭が下がる思いです。
「大丈夫」とおっしゃって下さる一言に安心を
頂いてます。わずかですが寄付をさせて頂きま
した。少しでも座って下さい。休めるなら目を
閉じて休んで下さい。あなた方は私の命を繋い
で下さってます。喘息持ちのMika